
平成２４年度 第１４回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成25年 2月 13日（水） 

会議時間 午前10時 01分 ～ 午後 0時 52分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟2階 第 3委員会室 

出席委員等 

[委員長] 桐生 政広  [副委員長] 柏木 惠子 

[委員] 和田 恵子、高木 大輔、爲田 浩、久野 妙子、石渡 康郎、 

     松原 章、村田 穣史、伊藤 壽子 

欠席委員等  なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 福山 聡昭  [次長] 佐藤 公子 

[書記] 向後 昌弘、矢島 隆成 

協議事項 (1) 第２回議会報告会・意見交換会のまとめについて 

 
【決定事項】 

(1) 第２回議会報告会・意見交換会のまとめについて 

□ 報告書の公開方法は、前回と同様、市議会ホームページに掲載するほか、市役所１号館２階

の市政資料室と市内３ヵ所の図書館に配架する。 

□ 報告書を提出する際に、議会基本条例の趣旨を鑑み、今後とも必要な見直しを図るよう検討

されたい旨を記載し、議長に報告する。 

 

【主な意見等】 

(1) 次回の議会報告会・意見交換会に向けて 

□ １回目と比べて参加者数が減少したことから、その点の工夫や再検討が必要。 

□ 人が集まらないのは、議会側としての工夫が不足しているから。ただ人数が多ければいいと

いうものでもない。開催内容や運営面の充実、再検討が必要。 

□ 市民の方からは、議会報告よりも議員と市民の意見交換をより望む声が大きい。その点も含

め開催方法の検討が必要と思われる。 

□ 開催の是非を含め検討してはどうか。 

→ 議会改革の取り組みとして、議会基本条例に規定し開催しているものを、開催の是非を

検討するのでは明らかに議会改革が後退している。開催の是非ではなく、開催方法の工夫

や再検討が必要である。 

□ 議会報告会と意見交換会の開催目的や趣旨などを含め、議会基本条例全体について、議員側

も再度勉強し直す必要があるのではないか。 

 

【次回の開催について】 

平成25年 3月 5日（火）本会議終了後 

「第２回議会報告会・意見交換会のまとめについて」、「議会だより（2月定例会号）について」 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

委員長 桐生 政広 


